



Pièces	4 Pièces
Superficie	123 m²
Référence	W242
Prix	975 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Entre le calme du quartier Montfleury et la proximité enviable de la Croisette et du Palais des Festivals, nous vous proposons cet appartement exceptionnel de 124m² comprenant 3 chambres, 2 salles de bain avec terrasse de 100m², deux caves et deux parkings. Dès l'entrée, l'appartement dévoile un mélange harmonieux d'histoire et de modernité avec ses belles hauteurs sous plafonds. Vous découvrirez une grande pièce de vie de 60m² se distinguant par son agencement lumineux, englobant un séjour, une salle à manger et une cuisine américaine le tout ouvrant sur une grande terrasse de 100m². Côté nuit ...

Between the tranquility of the Montfleury neighborhood and the enviable proximity to the Croisette and the Palais des Festivals, we offer you this exceptional 124m² apartment featuring 3 bedrooms, 2 bathrooms, a 100m² terrace, two cellars, and two parking spaces. Upon entering, the apartment reveals a harmonious blend of history and modernity with its beautiful high ceilings. You will discover a large 60m² living area distinguished by its bright layout, encompassing a living room, dining room, and American kitchen, all opening onto a large 100m² terrace. On the night side, you will find two ...

WINSOME IMMOBILIER

5 avenue Selvosa - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

